

Josette a appris en 2006 qu'elle avait un cancer du sein. Elle a été opérée le 14 novembre 2006 pour enlever la tumeur. Après l'analyse de la tumeur, son médecin était très pessimiste et il pensait qu'il faudrait probablement en venir à une ablation du sein. Josette a fait six mois de chimio-thérapie. Il y a eu une parole au début de l'année 2007 affirmant qu' « une femme qui avait un cancer du sein avait peur qu'on le lui enlève, mais qu'on ne lui enlèvera pas son sein ». Josette ne sachant pas si cette parole la concernait, a mis toute sa confiance dans le Seigneur. Au mois d'avril 2007, son médecin très pessimiste au départ, lui a dit que, finalement, on ne lui enlèvera pas son sein et depuis il n'y a plus de trace de cancer dans son sein...